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本年 4 月、 障害者差別解消法が施行、 障害のあるお子さん

に対する支援 ・ 配慮が、 国公立学校には義務付けられました。

特別支援教育に対して、 「要望に対する

丁寧な対応」 と 「寄り添った支援」 を訴

えたところ、 「保護者の考え、 お子さん

の障害の状態やお子さん自身の気持ち

にも寄り添った対応を行っていく。」 との

答弁がありました。

昨年９月に国連は、 ２０３０年までに世界の一人当たりの食品

廃棄量を半減する目標を採択。 食べられる状態であるにもか

かわらず廃棄される食品、 「食品ロス」 の削減は今や、 世界

共通の課題であることから、 市民周知と、 削減の啓発に向け

ての対応を求めたところ、 「ホームページやパンフレット等を活

用して、 市民や事業者の意識高揚を図る

べく周知 ・ 啓発活動を展開していく。」 との

答弁がありました。

特別支援教育 循環型社会を目指して

会派代表質疑で、 「市民要望もあり、 文化芸術振興条例制定に

向けて取り組んで行く」 と市長答弁があり、 私が当選以来、

取り組んできた、 条例制定がいよいよ見えてきました。

　　　　　　　　　さらに、 国内８番目に国際音楽コンクール世界連

　　　　　　　　　盟へ加入を果たしたガスパール ・ カサド国際チェロ

　　　　　　　　　 ・ コンクール in 八王子の存続を求める発言に、

　　　　　　　　　「機運が盛り上がり、 開催できればと願っている」

　　　　　　　　　との市長答弁がありました。

 文化芸術の振興

           皆様の声がカタチになりました！

東中野公園の遊具設置！

「小山内裏トンネル北」交差点の右折信号設置！

大塚「靴流通センター裏」道路補修！

由木東市民センター上の段差解消の補修！
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由木東小学校東側水路補修！

③

平成 28 年度の予算に多摩ニュータウンの再生検討として基礎

調査の予算が計上されました。 多摩 NT の再生検討や今後の

手順聞いたところ、 「平成２８年度の基礎調査し、 平成２９年度

以降、 検討課題に向けた施策の検討 ・ 構築に取り組んでいく。」

との答弁があり、 多面的な問題に対す

る、 市の積極的な関わりを要望しまし

た。

多摩ニュータウン再生の検討

都営・多摩ニュータウン下柚木団地の皆様から、

来客の駐車場所に困り、 コインパーキングの設置

要望を頂きました。 即座

に東村都議会議員へとつ

なぎ、 このたび設置が決

定いたしました！


